



# Usuarios se manifestaron en CEN del PRI, en apoyo a reforma eléctrica

RAÚL RUIZ

La mañana de ayer, cientos de usuarios de energía eléctrica provenientes de las 16 alcaldías, así como del Movimiento Nezahualcóyotl, se manifestaron frente a la sede del CEN del Partido Revolucionario Institucional (PRI), a favor de la Reforma Eléctrica, los inconformes que se apostaron sobre la avenida de los Insurgentes en dirección al norte, con pancartas, lonas y altavoces, denunciaron y calificaron de traidores de los diputados priistas, por tal hecho los inconformes se declararon en desobediencia civil.

En entrevista con los manifestantes en apoyo al proyecto de la reforma eléctrica, que promueve el presidente Andrés Manuel López Obrador, dijeron y comprometieron su voto a favor de la reforma eléctrica, aprovecharon para exigir "Fuera corruptos de la empresa pública", "PRI, no traiciones a tu patria, energía para México", "Diputados del PRI vota Sí, por la reforma eléctrica", "Diputado Rodrigo Fuentes Ávila, nacionalista, traidor a la patria".

Los manifestantes advirtieron que si sigue



privatizando el sector energético y desmantelando a la Comisión Federal de Electricidad lo único que va a ocurrir es el incremento de las tarifas en todos los niveles, desde las domésticas hasta las comerciales y la de los municipios.

"¿Por qué? Por lo que estamos viendo, por ejemplo, en España, en donde fue una privatización y se dejó a la empresa eléctrica nacional sin ningu-

na posibilidad, o regionales sin ninguna posibilidad, y estás a merced del mercado".

En contraste, destacaron que la propuesta de reforma energética del presidente de la República busca fortalecer la soberanía en este sector, con respeto a las inversiones privadas, pero en un nuevo marco, donde el Estado tenga la posibilidad de regular los precios y al mismo tiempo garantizar el suministro de manera adecuada.

"Los dos esquemas nos ayudan a fortalecer el futuro de México, es falso que no se promueva la transición energética y es falso también que no se dé certidumbre a la inversión privada".